

## 4.

Heftige Regenfälle und Überflutungen hielten ein indisches Paar nicht davon ab, ihre Ehe zu schließen.

In einem Kochtopf schipperten sie durch die überschwemmten Straßen ihrer Stadt zu ihrer Hochzeitslocation.



## 5.

Die Spieler des Fußballvereins Dinamo Bukarest betreten vor einer Partie das Spielfeld in Begleitung von Straßenhunden, die von einem Tierheim aufgenommen worden waren. Die Fernsehzuschauer konnten später die Hunde adoptieren.



## 18.

Roger Federer überraschte einen jungen Fan, Izyan Ahmad, mit einem Flug nach Zürich und einem Tennis-Match gegen ihn. Der Schweizer Tennisstar löste damit ein Versprechen ein, das er dem jungen Mann gab, als dieser ihn fünf Jahre zuvor zu einem Match herausgefordert hatte.



20.

Nach vierzig Jahren wurden erstmals wieder Nashörner  
im Nationalpark Zinave in Mosambik angesiedelt.



## 39.

Britische Wissenschaftler haben einen Raketenanzug entwickelt, der es medizinischem Personal und Rettungskräften ermöglicht in Bergregionen zu fliegen, die für Helikopter und Rettungswagen anders nicht zugänglich sind.

